



# 網田小

# 学校便り

令和4年度  
第4号  
R4.09.30  
文責 網田小  
校長 佐伯尚文

## 色々な行事を頑張ってます

2学期に入り、台風14号の影響で、1日だけ休校になりましたが、子どもたちは毎日元気に登校してくれています。

2学期は1年間で最も長い学期であり、季候も良く、たくさんの学校行事が計画



【防犯教室の様子】

されており、子どもたちも充実した時間を過ごしているように感じます。

9月にも、防犯教室や3年生の社会科見学、5年生の学校田の稗とりなどがあり、毎週どこかの学年で、何らかの体験活動を行っていました。

また、10月に開催される宇土市陸上記録会のため、体育の授業で



【学校田稗取りの様子】



【3年生社会科見学の様子】

陸上競技が始まったり、夏休みの宿題だった自由研究を科学展に出品するためにまとめなおしたり、学習内容が行事に連携するようになりました。

さらに先日は急遽JR九州から依頼があったA列車の歓迎行事にも、6年生が力を貸してくれて、JR九州の方だけでなく、宇土市企画課からも感謝のお言葉をいただきました。児童の色々なところで頑張る姿を見ることができて、校長としては嬉しい限りです。



【A列車歓迎小旗作成の様子】

## 思いや考えを表現する力の育成

学校には「校内研修」という時間があります。児童生徒の課題は何かを共有し、その解決のために全職員で意見交換をし、対策を考える時間です。本校はここ数年色々な調査やアンケートで児童に「自分の思いを表現する力」が不足しているという課題が判明しています。

そこで校内研修で話し合い、本年度から毎週1回、「スピーチタイム」を設けて、話す練習に取り組んでいます。実は以前網田小中学校では「スピーチタイム」をやっていた時があり、その頃は突然インタビューされても、結構、適切な受け答えができていました。

大人でも人前で話すことは緊張して、苦手という人が多いのではないかと思います。

場数を踏ませて、少しでも緊張がなくなり、リラックスして自分の思いや考えを発することができればと思っています。



【スピーチタイムの様子】

## 美化作業のお礼

去る8月26日（金）は校内の美化作業にご協力いただきありがとうございました。

保護者の皆様のご尽力で、2学期から気持ちの良い環境で教育活動ができましたことに、改めて心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

今後とも、本校教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

